
 

  首页 |  关于本刊 |  编委阵容 |  本刊消息 |  获奖情况 |  被收录情况 |  征稿简则 |  广告业务 |  订阅指南 |  联系我们 |  留言板 

遗传   2013, Vol. 35  Issue (3): 352-358    DOI: 10.3724/SP.J.1005.2013.00352

研究报告 最新目录| 下期目录| 过刊浏览| 高级检索  |  

不同年龄段非综合征性耳聋常见基因检测及临床表型分析

张初琴1, 陈波蓓1, 陈迎迎1 刘学军1, 郑静2, 高金建1, 黄赛瑜1, 南奔宇1, 章誉耀1, 余啸1, 管敏鑫2,3

1. 温州医学院附属二院&附属育英儿童医院耳鼻喉科, 温州325027; 2. 温州医学院浙江省医学遗传学重点实验室, 温州325027; 3. 浙江大学生命科学学院, 杭州 310000

Prevalence of common genetic mutations and clinical characteristics analysis in patients at different ages with 
nonsyndromic hearing im-pairment
ZHANG Chu-Qin1, CHEN Bo-Bei1, CHEN Ying-Ying1, LIU XUE-Jun1, ZHENG Jing2, GAO Jin-Jian1, HUANG Sai-Yu1, NAN Ben-Yu1, ZHANG 

Yu-Yao1, YU Xiao1, GUAN Min-Xin2,3

1. Department of Otorhinolsryngology, the Second Affiliated Hospital & Yuying Children’s Hospital of Wenzhou Medical College, Wenzhou 325027, China; 
2. Zhejiang Provincial Key Laboratory of Medical Genetics, School of Life Sciences, Wenzhou Medical College, Wenzhou 325027, China; 3. College of Life 
Sciences, Zhejiang University, Hangzhou 310000, China

综合新闻 | 学术会议 | 遗传咨询 | 网络资源 | 学术讨论 | 科普之窗 | | 新书咨询 
科研院所 | 国内实验室 | 国外实验室 | 科学基金 | 学术团体 | 生命科学期刊 | 高新企业 

成果展示 | 生物学家 | 遗传学史 | 招生信息 | 招聘信息 | 人才推荐 | 学风建设

摘要 图/表 参考文献 相关文章 (15) 


